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Бесплатная пицца

 от ТНК-ВР                                                      


	Дата и место проведение: 

Вторник, 5 декабря 2006, ком.611

МГУ, Москва
18.00-19.00 

Понедельник, 11 декабря 2006, ком.835 

Университет им. Губкина, Москва 
16.00-17.00
ТНК-ВР имеет честь оказать спонсорскую поддержку в проведении презентации доктора Милкова, на тему значения моделирования нефтегазовых систем на зональном и региональном уровнях. В своих работах доктор Милков совмещает как российский, так и западный подходы. Данная презентация является замечательной возможностью понять, почему современные молодые геологи должны владеть основами геохимии.  
Краткое содержание 
Нефтяные системы – это природные системы, которые охватывают материнскую породу и все соответствующие нефти, и которые содержат геологические элементы и процессы, которые присущи имеющейся нефтяной залежи. Анализ нефтяных систем совмещает в себе геологию (стратиграфические и структурные рамки), свойства флюидов (свойства PVT – давление, объем, температура и геохимию) и моделирование бассейна (от 1D до 4D), необходимые для понимания как осадочные бассейны влияют на добычу нефти. 

Презентация даст общее представление, о важной роли анализа нефтегазовых систем на всех этапах: геологоразведка – доразведка /разработка – добыча – переработка. На этапе геологоразведки, анализ нефтяных систем помогает снизить такие критические факторы риска, как наличие и потенциальная возможность существования материнской породы, доступность нефтепродуктивных слоев, высота колонны и производительность коллектора. Геохимический анализ от верхних слоев до нижних и моделирование бассейна, идущее снизу вверх, обеспечивают различные способы определения нефтегазовых генераций, миграций и залежей и позволяют определить количество нефти, которое можно вскрыть при помощи бурения. На этапе геологоразведки, отбор нефтяных  флюидов помогает определить пути миграции и подтвердить модели нефтегазовых систем. Флюиды и подробные геологические модели используются на этапе доразведка/разработка для оценки расчлененность коллектора, посредством применения геохимии, и уточнения моделей генерации углеводородов. На этапе добычи, геохимия флюидов используется для наблюдения за коллектором, определения мест добычи и определения сложных вопросов, связанных с заканчиванием скважин. Плюс ко всему, анализ нефтегазовых систем может оказать влияние на принятие решений, связанных с переработкой посредством использования прогнозных моделей распределения свойств флюидов на зональном уровне.  
Биография автора:

    Алексей В. Милков является специалистом по  нефтяным системам компании «BP America Inc.» и входит в состав группы технологий геологоразведки и добычи. Он получил степень бакалавра наук (1996г.) и степень магистра наук (1998г.) в области нефтегазовой геологии, окончив Государственный Университет г. С-Петербурга (Россия) и защитил докторскую диссертацию по геологии в 2001г. в Университете A&M (штат Техас). Ранее, работая на должности геолога морских отложений в Университете A&M штата Техас и Вудсхолском институте океанографии, Доктор Милков занимался анализом газогидратов и грязевых сопок, опубликовав 35 рецензированных научных статей на данные темы. С первого дня работы в компании ВР (2003г.) Д-р Милков применял свои навыки моделирования бассейна и органогеохимического анализа, тем самым, повышая эффективность геологоразведочных работ, разработки и эксплуатации, а также, проектов по защите окружающей среды в Мексиканском заливе, на Аляске, в Канаде, Колумбии, в прибрежной зоне Анголы и Тринидада. Доктор Милков является адъюнкт-профессором Корнеллского Университета, в котором он преподаёт «Введение в анализ нефтеносных систем».   


	Dates and locations: 
Tuesday, December 5,2006, Room 611

Moscow State University, Moscow 

6-7 p.m.
Monday, December 11, 2006, Room 835, Gubkin University, Moscow, Russia
4.00-5.00 p.m.
TNK-BP is pleased to sponsor Dr. Milkov’s talk on the value of doing petroleum systems modeling at a reservoir as well as regional scales.  Dr. Milkov brings a combined knowledge of both Russian and Western approaches to his work and this presentation is an excellent overview of why young geoscientists today should understand the basics of exploration geochemistry.
Abstract:
Petroleum systems are natural systems that encompass active source rock and all related petroleum and which include geological elements and processes that are essential for existence of a petroleum accumulation. Petroleum systems analysis integrates geology (stratigraphic and structural framework), fluids (PVT properties and geochemistry) and basin modeling (from 1D to 4D) to understand how sedimentary basins work to produce petroleum.

This lecture will give a general overview of how petroleum systems analysis contributes important insights across the value chain – from exploration to appraisal/development to production and downstream. During exploration, petroleum systems analysis helps to de-risk such critical factors as source rock presence and potential, access to petroleum charge, column height and reservoir deliverability. Top-down petroleum geochemistry and bottom-up basin modeling provide a variety of tools to predict petroleum generation, migration and accumulation and to quantify the amount of petroleum that could be found by the drill bit. During exploration drilling, collection of trace petroleum fluids helps to identify migration pathways and validate petroleum systems models. Fluids and detailed geological models are utilized in appraisal/development stage to evaluate reservoir connectivity by bringing together forensic geochemistry and elaborate petroleum charge models. During production, geochemistry of fluids is used for reservoir surveillance, production allocation and identifying completions problems. In addition, petroleum systems analysis can influence downstream decisions by providing predictive models for distribution of fluid properties on regional scale.

Speaker background:

Alexei V. Milkov works for BP America Inc. as a Petroleum Systems Analyst in the Exploration and Production Technology Group. He holds a BSc (1996) and a MSc (1998) in Petroleum Geology from Saint-Petersburg State University (Russia), and a PhD (2001) in Geology from Texas A&M University. In his previous life as a marine geologist with Texas A&M and Woods Hole Oceanographic Institution, Dr. Milkov worked on gas hydrates and mud volcanoes and published 35 peer-reviewed papers on these subjects. Since joining BP in 2003, Dr. Milkov used his basin modeling and organic geochemistry skills to assist in exploration, appraisal, development, production, and environmental projects in the Gulf of Mexico, Alaska, Canada, Colombia, offshore Angola, and offshore Trinidad. Dr. Milkov is an Adjunct Professor at Cornell University where he teaches “Introduction to Petroleum Systems Analysis”.
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